

Informationen zum Schuljahresstart 2021/22

Liebe Eltern,

das neue Schuljahr beginnt am kommenden Montag, 13.09.2021. Am 17.09.2021 begrüßen wir unsere neuen Erstklässler. Wir freuen uns, im Präsenzunterricht starten zu können. Allerdings müssen wir folgende Corona-Auflagen berücksichtigen:

Für alle Schüler besteht Maskenpflicht. Eine Befreiung von der Maskenpflicht (MNS) ist nur mit ärztlichem Attest möglich.

Alle Schüler, die nicht geimpft oder genesen sind, müssen sich zwei Mal in der Woche testen lassen. Ab dem 27.09.2021 müssen die Schüler sich drei Mal in der Woche testen lassen. Eltern der Schüler aus den Klassen GSK1, GSK2, TB2 und der Abteilung Sehen + können ihre Kinder auch zu Hause testen. Kann ihr Kind sich aus gesundheitlichen Gründen nicht testen lassen, benötigen wir auch hier einen ärztlichen Nachweis.

Bitte beachten sie die Quarantäneverordnung, wenn Sie mit ihrem Kind in einem Hochrisikogebiet oder Virusvariantengebiet waren. Das RKI stellt Ihnen die entsprechenden Informationen unter folgenden Link bereit: [RKI - Coronavirus SARS-CoV-2 - Informationen zur Ausweisung internationaler Risikogebiete durch das Auswärtige Amt, BMG und BMI](#)

Eine bedeutsame Änderung im Vergleich zum vergangenen Schuljahr ist, dass Schüler nur noch per schriftlichem Antrag von der Pflicht zum Besuch des Präsenzunterrichts befreit werden können. Dazu ist eine ärztliche Bescheinigung erforderlich, aus der hervorgeht, dass im Falle einer COVID-19 Erkrankung mit einem besonders schweren Krankheitsverlauf für die Schülerin/den Schüler oder eine mit ihr/ihm in häuslicher Gemeinschaft lebende Person zu rechnen ist. Die Erklärung ist von den Erziehungsberechtigten einschließlich der ärztlichen Bescheinigung grundsätzlich innerhalb der ersten Woche nach Beginn des Schuljahres abzugeben.

Bitte achten Sie darauf, dass Sie Ihr Kind nicht mit Coronasymptomen (Atemnot, neu auftretender Husten, Fieber, Geruchs- oder Geschmacksverlust) zur Schule schicken.

Wir bedanken uns im Voraus, dass Sie uns unterstützen, die vom Land geforderten Schutzmaßnahmen umzusetzen und damit einen Beitrag leisten, dass wir wieder und weiterhin Unterricht in Präsenzform anbieten können.

Für das neue Schuljahr wurde der Unkostenbeitrag zum Mittagessen um 0,50 Euro erhöht.

Wir wünschen Ihrem Kind einen erfolgreichen Schulstart!